

Pressemitteilung

RWE unterstützt DLRG Lingen für das Projekt Wünschefahrt

- RWE Kraftwerksbelegschaft in Lingen spendet seit 25 Jahren zu Weihnachten an gemeinnützige Institutionen der Region**

Lingen, 16. Dezember 2025

Die Mitarbeitenden der RWE Kraftwerke am Standort Lingen spenden seit nunmehr 25 Jahren zu Weihnachten an Institutionen und Vereine, die sich in unserer Region gemeinnützig engagieren. In diesem Jahr unterstützt die Belegschaft mit ihrer Spende in Höhe von 2.000 Euro die DLRG Lingen für deren Projekt „Wünschefahrt“ mit der Hospiz-Hilfe Meppen.

Beide Organisationen ermöglichen seit August gemeinsame Wünschefahrten für schwerkrank Menschen. Noch einmal ans Meer, ein Konzert der Lieblingsband besuchen oder dem Verein im Fußballstadion zujubeln: In ihrer letzten Lebensphase verspüren Menschen oft das Bedürfnis sich noch einen letzten Wunsch zu erfüllen. „Die Erfüllung dieser Wünsche können wir nun zusammen mit dem Hospizverein mit unserem neuen Rettungswagen ermöglichen. Diesen haben wir uns für unsere Einsätze angeschafft und selbst umgebaut“, erklärt Sebastian Kerschbaum, Vorsitzender der DLRG Lingen und führt weiter aus: „Wir möchten ermöglichen, dass die Betroffenen schöne und unbeschwerliche Stunden verbringen können.“

„Dass Wünschefahrten jetzt auch in unserer Region angeboten werden, fußt auf dem Engagement aller, die an diesem wichtigen Projekt beteiligt sind. Es freut uns sehr, dass wir mit unserer Spende helfen können letzte Lebensträume von Menschen zu erfüllen“, sagt Ute Brimberg, Leiterin des Gaskraftwerks Emsland, auch im Namen der Kraftwerksleitungen beider Rückbauanlagen über die diesjährige Auswahl der Institution. „Das gesamte Projekt wird ehrenamtlich umgesetzt. Hier unterstützen wir als RWE Kraftwerksmannschaft mit unserer Spende sehr gerne. Wir hoffen, dass die DLRG gemeinsam mit der Hospiz-Hilfe viele Fahrten durchführen kann“, ergänzt Frank Seipel stellvertretend für die Betriebsräte der Kraftwerke am RWE Standort in Lingen.

Bei Rückfragen:

Anna-Lena Meyer
Öffentlichkeitsarbeit
T +49 591 806-1612
E anna-lena.meyer@kkw.rwe.com

**RWE Nuclear GmbH**

Die RWE Nuclear GmbH bündelt die Kernenergiesparte des RWE-Konzerns. Gegenstand des Unternehmens mit rund 1.200 Beschäftigten sind Stilllegung und der gesetzlich vorgeschriebene Abbau der Rückbauanlagen Biblis, Emsland, Gundremmingen, Lingen und Mülheim-Kärlich sowie die fachgerechte Verpackung von radioaktiven Abfällen und die Nutzung von Wertstoffen aus dem Rückbau. Darüber hinaus die Steuerung von Beteiligungen. Die Gesellschaft ist eine 100-prozentige Tochter der RWE AG, wird operativ von der RWE Power AG geführt und hat ihren Sitz in Essen.

Datenschutz

Die im Zusammenhang mit den Pressemitteilungen verarbeiteten personenbezogenen Daten werden unter Berücksichtigung der gesetzlichen Datenschutzanforderungen verarbeitet. Sollten Sie kein Interesse an dem weiteren Erhalt der Pressemitteilung haben, teilen Sie uns dies bitte unter datenschutz-kommunikation@rwe.com mit. Ihre Daten werden sodann gelöscht und Sie erhalten keine weiteren diesbezüglichen Pressemitteilungen von uns. Fragen zu unseren Datenschutzbestimmungen oder der Ausübung Ihrer Rechte nach DSGVO, richten Sie bitte an datenschutz@rwe.com.